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No dia 21 de Maio, pelas 17H30, no Auditório da Escola Secundária  Felismina
Alcântara, realizou-se a cerimónia de tomada de posse do seu Director, Eng. Agnelo
Figueiredo.

  

  

O Srº. Eng. Agnelo Figueiredo desde 1988, que exercia as funções de Presidente do Conselho
Executivo, e agora, candidatou-se ao cargo de Director, não  tendo nenhum adversário.

  

O novo director, na sessão da tomada de posse usou da palavra e referiu: “ é uma honra
merecer a confiança do Conselho  Geral para desempenhar estas funções de Direcção da
Escola Secundária. Espero estar à altura delas e tudo farei para não desiludir quem me
expressa esta confiança. Conto convosco e podeis contar comigo.”

  

Focou ainda  o que a lei consagra como sendo a missão da escola. “A missão da escola é uma
missão de serviço público que consiste em dotar todos e cada um dos cidadãos das
competências e conhecimentos que lhes permitam explorar plenamente as suas capacidades,
integrar-se na sociedade e dar um contributo para   a vida económica e social do
país.
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Mas, hoje, dentro desta missão que  todas as escolas têm,  há um  conceito de visão.

  

A minha visão da ESFA prende-se sempre com o futuro  e espero que seja partilhada. Se não
for,   terei que a modificar, porque
quem define estas questões é a comunidade. Hoje o Conselho Geral tem todos os
representantes da comunidade.

  

A minha visão da ESFA  tem o reconhecimento da comunidade pela qualidade que presta,
para que os seus alunos alcancem bons resultados escolares. A ESFA promove e valoriza o
desenvolvimento integral dos seus utentes. É uma escola que promove a inclusão. Tratando de
uma forma diferente, concede a todos as mesmas oportunidades, mas trata situações
deferentes de formas diferentes para conseguir alcançar a igualdade.

  

É uma escola que enriquece social e culturalmente a comunidade dinamizando actividades de
reconhecimento, algo que nós historicamente vimos fazendo. É uma escola que reconhece o
mérito dos seus profissionais , procura harmonizar os interesses actuais com os
organizacionais  e procura  melhorar a sua “perfor  mance”. Esta a visão que eu tenho para a
ESFA e, para que isso se torne realidade, nós temos que mudar algumas coisas.

  

1º Temos que ter um sentido de equipa, onde todos  trabalham com a mesma finalidade
formar/educar

  

2º Percepção de que a escola de hoje é muito diferente da que nós frequentámos.
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